



Die 5555. Packstation steht in Augsburg

DHL hat kürzlich in Augsburg die bundesweit 5555. DHL Packstation für seine Kunden ans Netz genommen. Auf dem Gelände der Hochschule Augsburg nahmen Oberbürgermeisterin **Eva Weber**, **Prof. Dr. Elisabeth Krön**, Vizepräsidentin für Weiterbildung und Wissenstransfer an der Hochschule Augsburg, und **Jürgen Schmitz**, Projektleiter für den bundesweiten Packstationsausbau bei der Deutsche Post DHL Group, die neue Packsta-

tion offiziell in Betrieb. Damit nähert sich DHL kontinuierlich der für das erste Halbjahr 2021 gesetzten, vorläufigen Zielmarke von deutschlandweit 7000 aufgestellten Packstationen.

„In einem wachsenden Online- markt entdecken immer mehr Kunden die Vorteile der Packstation. Gerade auch in der Corona-Krise hat sie sich als eine beliebte und sichere Form des kontaktlosen Empfangs und Versendens von Paketen er-

wiesen“, erklärte **Jürgen Schmitz**. Die Adresse der 5555. DHL Packstation lautet: An der Hochschule 1 in Augsburg. In Augsburg gibt es damit insgesamt bereits 23 Packstationen. In ganz Bayern sind es rund 760 Automaten.

Im Bild, von links: **Helmut Muhr**, Regionaler Politikbeauftragter Deutsche Post, **Prof. Dr. Elisabeth Krön**, Oberbürgermeisterin **Eva Weber** und **Jürgen Schmitz**.

Foto: Klaus Rainer Krieger